

# *La 37e session de la CEPAL centre ses débats sur la lutte contre les inégalités*

---



La Havane, 10 mai, (RHC).- La 37e session de la CEPAL, la Commission Économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes centre ses travaux aujourd'hui sur la lutte contre les inégalités.

Alicia Barcena, secrétaire exécutive de la CEPAL a tout d'abord présenté un document reflétant la position de cette agence spécialisée des Nations Unies intitulé «L'inefficacité de l'inégalité.»

Les représentants des 33 pays membres de la CEPAL et des pays associés se sont ensuite divisés en quatre commissions pour analyser des questions liées à la globalisation, les investissements, la technologie et la productivité au service du développement durable et la préservation de l'environnement.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/161995-la-37e-session-de-la-cepal-centre-ses-debats-sur-la-lutte-contre-les-inegalites>



**Radio Habana Cuba**